



Morena busca reducir multa impuesta por el TEPJF

El representante electoral de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, pidió que se le perdonaran 37 millones de los 62.2 millones pesos que contempla esta multa principalmente porque él considera que el Instituto Nacional Electoral no argumentó ni demostró que hubiera un beneficio a favor de Morena o de las personas que conocimos como las 'corcholatas' en este proceso interno para designar su candidatura presidencial.

Como lo decíamos desde la semana pasada, pues llama la atención que no se sabe dónde estuvo Gutiérrez Luna todo este mes, porque esta impugnación se presentó desde mediados de diciembre y en todo este tiempo no acudió a las audiencias y se le ocurrió solicitarla dos horas antes de que se diera la votación, ya logró retrasarla, pero vamos a ver si logra lo que es el objetivo principal que es que la multa no llegue a los 62.2 millones de pesos.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2072?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2072&authkey=!AGLTnpvm6wil1X4&ithint=video&e=JsQic7>